

# Un bal inédit à l'IME l'Alizarine

Le 18 avril, l'IME l'Alizarine, avenue Vivaldi, accueillait une guinguette particulière. La Guinguette Chic, titre du projet réunissant enfants et adolescents en situation de handicap, leurs parents, les éducateurs et soignants et un public venu par solidarité à l'IME (institut médico-éducatif). « Avec un financement de l'ARS (agence régionale de santé) et de la Drac (Direction régionale des affaires culturelles), nous avons monté ce projet avec le désir de réunir un large public et de l'inscrire dans une inclusion bilatérale. Nous l'accueillons ici, et nous allons chez lui », expliquait Virginie Basty, cheffe de service et une des animatrices de la Guinguette Chic.

En résidence depuis trois mois à l'IME, les musiciens d'Artivivace ont accompagné



La Guinguette Chic à l'IME de l'Alizarine a été un moment festif et rassembleur. Photo Le DL/Alain Arrivets

60 jeunes en situation de handicap, physique ou intellectuel, à l'art de la danse et de la musique. « Des situations qui démystifient quelque peu, le regard sur le handicap », précisait Cédric Gennet, guitariste et chef d'orchestre. Mais aussi l'école voisine JH Fabre B. « Même si on a parfois du mal à se comprendre, on s'apercçoit

que nous sommes tous égaux », lançait Martin, élève de CMI/CM2. Ainsi que le Totem et l'espace Pluriel de la Rocade, partenaires de ce projet rassembleur d'énergies artistiques. « Nous espérons recommencer cette fête incroyable » dit Matéo, président du conseil de la vie sociale.

• A.A.